

Fue dañado por marejadas anormales: Parten los trabajos de recuperación del paseo costero en Algarrobo

Las obras para asegurar los muros que son permanentemente afectados por el oleaje estarán listos en marzo.

AUDÉNICO BARRÍA

Luego del acuerdo entre la Municipalidad y la Dirección de Obras Portuarias del Ministerio de Obras Públicas comenzaron los trabajos para recuperar el paseo costero de Algarrobo, gravemente afectado por las intensas marejadas que se produjeron en gran parte del litoral del país a fines de diciembre pasado.

El proyecto considera reforzar y ampliar las obras de emergencia que se realizaron para contener el fuerte oleaje y reparar el socavón que se generó en el sector de artesanías del borde costero.

La inversión de los trabajos asciende a 243 millones de pesos y consideran reforzar el enrocado y recuperar el muro de la costanera que colapsó con las marejadas. Serán ejecutadas por la empresa Ingeniería y Construcción Harcha Ltda. y las faenas deberán estar terminadas en marzo.

En el mes de enero se realizaron allí trabajos de emergencia, los que consideraron la instalación de un enrocado tipo coraza en el sector afectado como protección primaria semienterrada en la arena.

Así, el proyecto de la Direc-



MUNICIPALIDAD DE ALGARROBO

ZONA AFECTADA.— El alcalde de Algarrobo, Marco Antonio González, junto a autoridades en el sector que fue afectado por marejadas en diciembre.

ción de Obras Portuarias (DOP) buscará ahora complementar y reforzar la intervención del anterior y extender la protección a otros sectores cuyos muros se encuentren en peligro de derrumbe.

Al respecto, el seremi de Obras Públicas, Dennys Mendoza, señaló que “hoy día avanzamos en este importante proyecto, que tiene por objetivo dar la mayor seguridad a los habitantes de la localidad y para que funcione sin

inconvenientes el comercio en dicho sector. Además, se constituye como una labor fundamental de mitigación y adaptación a los efectos del cambio climático”.

En tanto, el director regional de la DOP de Valparaíso y O'Higgins, Edgardo Hevia Vásquez, valoró la importancia de esta obra para hacer frente a los daños que se generaron en el borde costero a raíz de las marejadas que se registraron en diciembre del año pasado.